

Ergänzend zur Verwaltungsvorlage gibt Beigeordneter Sterzenbach bekannt, dass zwischenzeitlich ein Bürgerantrag vorliege mit dem Inhalt, bei Änderung des Bebauungsplanes 8-10 öffentliche Parkplätze für Besucher auszuweisen. Hintergrund sei, dass der Betreiber des Golfplatzes zwischenzeitlich die Zufahrt zu den Parkplätzen des Golfplatzes und des Hotels mit einer Schranke versehen habe und man dort als Nichtgolfer nur gegen Entgelt parken könne.

Herr Lorenz bestätigt, dass die PKW's nun auf dem Straßenbankett geparkt würden und es wünschenswert sei, dass öffentliche Parkflächen zur Verfügung ständen.

Herr Kolf ist ebenfalls der Meinung, dass dies keine Lösung darstelle. Er beantragt daher eine Ausweisung von 10 kostenlosen Parkplätzen im Bebauungsplan.

Da Herr Hess anwesend ist, gibt ihm Vorsitzender Gräf die Gelegenheit zur Stellungnahme. Dieser teilt mit, dass er mit dem Betreiber, Herrn Hilla, bereits entsprechende Gespräche geführt habe und legt dem Ausschuss Pläne vor, auf denen Möglichkeiten des kostenlosen Parkens aufgezeigt sind. Daneben erklärt er, dass zukünftig weitere 3 Parkplätze zur Verfügung gestellt würden.

Im Anschluss daran schlägt Vorsitzender Gräf vor, die Formulierung des vorliegenden Beschlussvorschlags um den Punkt Parkplätze zu ergänzen und lässt darüber wie folgt abstimmen: